



Bessingen – Ein Dorf zum Leben!



Einladung zur Herbst-Wanderung in den Ith ...und zum Klönen im Bürgerhaus!

Der Bessinger Heimatverein und das Kultur-Team laden unsere Mitbürger*innen recht herzlich ein!

Wann geht es los?

Samstag, den 29. Oktober 2022 um 14:00 Uhr.



Wo findet es statt?

Wir treffen uns auf dem Grillplatz und gehen mit unserer Naturkundlerin Iris Brunotte in den Ith.

Am Nachmittag endet die Wanderung dann gegen 16:30/17:00 Uhr im Bessinger Bürgerhaus. Sehr gern wollen wir hier noch ein wenig klönen und beisammen sein! Und: im besten Fall gibt es dann „Iris' Pilzpfanne“ (bzw. Rührei) zum Abendbrot.

Organisatorisches:

- Bitte wind- und wetterfeste Kleidung tragen, auch bei Schietwetter wollen wir los!
- Für Wegzehrung/Fingerfood während der Wanderung bitte selbstständig sorgen!

Zwecks Planung bitten wir um eine kurze Anmeldung bis spätestens 26.10. an:

Tel.: 05159-286 0415 oder per WhatsApp/mobil: 0176-2269 3774 oder E-Mail: WIR-Sander@gmx.net.

**→ Wir freuen uns auf zahlreiche Mitwanderer
und das aktive Pilze-Finden ☺!**

Euer

**TEAM
KULTUR & Vorstand des Heimatvereins**

